

みなさまの応援に支えられて、全力で走った7年目。

いただいた貴重な出会いと経験を、必ず未来につなげます！

◆都心の声を国会へ



衆議院厚労委、特別区の児童相談所設置に国支援を要請



衆議院本会議、児童虐待防止自民党を代表して賛成討論



衆議院財務金融委、麻布法人会税制懇話会でのご意見を紹介



自民党税制調査会、虎ノ門・麻布台再開発の税制優遇延長を訴え

◆今よりも、もっといい未来へ



ITの国際展示会「CEATEC」にて3D手術用顕微鏡システムを体験



東京モーターショー2019にて世界初のハイブリッド大型車



次世代移動通信システム(5G)投資減税を麻生財務相に要請



「日本発のスーパーブランドを」自民党繊維ファッショニン議員連盟

◆この国を守り抜く



衆議院拉致問題特別委員会で菅官房長官との質疑



自民党のネット番組CafeStaで下村博文先生と憲法改正を議論



市ヶ谷自衛隊友の会顧問として隊員や地域の方々に感謝の言葉



東西日本の電力融通を可能に建設工事中の飛解変換所を訪問

◆幸せに長生きできる社会へ



「20年後の日本 少子化とAIの視点から」港区医師会にて講演



「税と社会保障の未来予想図」新宿区歯科医師連盟にて講演



「ジェネリック医薬品の将来を考える会」議連の事務局長を務める



地域密着型の高齢者施設「ジロール麹町」を訪問

◆政策のプロを目指して、日々研鑽



国際問題研究所シンポジウムで若手国議員と外交問題を討論



東京税理士会セミナーにて税制改正について討論



若手公認会計士の皆様と10年後の社会制度について意見交換



社会保険労務士の先生方と中小企業の働き方改革について意見交換

◆日本の宝を東京五輪へ



東京オリンピック競技場を視察がんばれニッポン!



日本人の健康長寿の秘訣ラジオ体操の輪を世界へ



日本が誇るおもてなし文化を料亭文化振興議員連盟が発足



盆踊りで東京五輪を盛り上げよう議連の事務局長を務める

◆街の活気、地域の経済



税理士の先生方と、中小企業の経営の現状について意見交換



品川駅港南商店会夏まつりにてアメフト選手に体験タックル!



暴風雨から2日、小雨の中を大久保まつりパレード



麻布十番商店街の歳末大抽選会にて、景気上昇を祈願

◆子ども達の将来に願いを込めて



麹町中学校で人工知能による数学の授業を見学



「いじめ防止対策推進法に関する勉強会」事務局長を務める



麹町小学校の「ふれあい給食」生徒さんの手作り招待状に感激



新宿区立落合第四小学校6年生の国会議事堂参観

◆「前向きに生きよう」を伝えたい



自ら体験した政・官・財について学習院大学法學部で講義



「朝まで生テレビ」、「ネプリーグ」などメディアに出演



東京ワセダロータリークラブにて「キャリアの選択について」卓話



赤松政経塾で講演、多くの女性の方々に元気づけられました

◆これまでも、これからも、ふるさと東京で



全国大会を前に、高輪消防団女性隊の皆様に感謝と激励



神田祭、江戸時代から続く歴史と伝統を次の時代へ



都心の「食」を支える一大拠点、淀橋市場まつり2019にてご挨拶



火の用心、四谷二丁目町会にて地域の底力を実感